



Fête de la Sainte Famille

Accueil

Samuel, l'enfant tant désiré dont la mère pleine de confiance en Dieu l'offre en reconnaissance à ce Dieu qui lui a fait le don de la maternité.

Comme ceux qui accueille Jésus comme fils de Dieu se découvrent eux-même fils ou fille de Dieu.

Dans l'évangile, nous constatons que Jésus grandit. Il quitte petit à petit l'enfance et s'intègre dans la vie sociale. Il sort du cercle familial pour aller ailleurs, plus loin et aller tout seul au temple. C'est trois jours plus tard que ses parents le retrouvent, trois jours comme pour la résurrection.

A douze an, Jésus sait déjà que sa mission est de prendre le relais pour annoncer le désir d'amour du Père envers l'Homme.

Lectures du jour

Commentaire de Monique Saintot

Prière universelle

- Avec Anne, nous te confions les parents qui ont le désir d'enfants, qu'ils sachent leur donner une certaine liberté pour qu'ils apprennent l'autonomie.
- Avec Jean, « parlant des enfants de Dieu » nous confions à Ta tendresse les enfants baptisés que leurs familles leur fassent découvrir avec joie que Tu es notre Père et que Tu nous aimes infiniment. Nous te confions aussi ceux qui ne sont pas baptisés que nous sachions aussi leur parler de l'amour que Tu leur portes.
- Avec Marie et Joseph, nous te prions pour les parents qui traversent de lourdes épreuves pour leurs enfants. Apprends nous à leur redire la promesse de Ton amour.